

Pressemitteilung 43/2022
Nürnberg, 10. Dezember 2022

Danke für den Stundentakt Zwiesel-Grafenau

Der VCD Landesverband Bayern gratuliert zum Stundentakt zwischen Zwiesel und Grafenau.

„Die Bahnstrecke nach Grafenau in den Stundentakt aufzunehmen, der im bayerischen Schienennahverkehr auf dem Land üblich ist, ist so etwas wie eine 'kleine Reaktivierung'“, freut sich Bernd Sluka, der stellvertretende Vorsitzende des VCD Bayern. Mit stündlichen Verbindungen wird die Bahn für Grafenau und die Anlieger der Strecke eine echte Alternative zum Auto und die Straßen werden entlastet.

Was Grafenau bekommen hat, sollte für die Kreishauptstadt Freyung selbstverständlich sein. Die Ilztalbahn zwischen Passau und Freyung hat mindestens das Fahrgastpotential von Zwiesel-Grafenau. Die Strecke ist frei befahrbar und bereits für Stundentakt ertüchtigt. „Wir appellieren daher an Minister Bernreiter, die Ilztalbahn endlich zu reaktivieren und dort ebenfalls Züge im Stundentakt zu bestellen“, fordert Sluka.

Ein erster Schritt dorthin könnte sein, dass der Freistaat im nächsten Jahr Zubringerzüge zur Landesgartenschau 2023 in Freyung einrichtet. Dieser „touristische Verkehr“ würde eine klimaschonende Alternative für die Anreise darstellen und dafür sorgen, dass die Stadt nicht von Gästen überrollt wird, die mit dem Auto anreisen müssen.

Für Fragen steht Ihnen Bernd Sluka, Tel. 0176 420 63 287, gerne zur Verfügung